Publicaciones:

## INFORMACIÓN DEL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA

Los sistemas económicos y administrativos modernos exigen un flujo de información confiable y constante para cumplir con eficiencia su labor, principio que sirve de base para las diferentes publicaciones que realiza el Banco Central de Bolivia.

Varias publicaciones sobre las diversas tareas del ente emisor y otros temas del sector son destinadas a la población en general, medios de comunicación, entidades especializadas en el campo económico, estudiantes y funcionarios del Banco.

## PUBLICACIONES ESPECIALIZADAS

La Gerencia de Estudios Económicos del Banco edita, en la "Memoria Anual", un recuento de la actividad económica a nivel mundial, latinoamericano y nacional, además de estadísticas económicas. Publicación anual con un tiraje aproximado de mil unidades. La "Memoria Anual', en sí misma, contiene un resumen de las principales actividades del Banco y presenta el Balance General, el Estado de Resultados del Instituto Emisor.

El Boletín de "Indicadores Económicos" incluye cuadros estadísticos con las principales variables macroeconómicas, principalmente monetarias, cambiarias y financieras. Esta publicación es mensual y tiene un tiraje de 600 ejemplares.

El "Boletín Estadístico" contiene datos sobre las principales variables macroeconómicas que elabora tanto el BCB como otras instituciones públicas. Comprende los sectores monetario (base monetaria, emisión, crédito, depósitos, etc.), externo (balanza de pagos, exportaciones, etc.), fiscal (ingresos del TGN, renta aduanera, etc.) y real Producto Interno Bruto, producción de petróleo, etc.). Se edita trimestralmente con un tiraje de 700 ejemplares.

El "Boletín del Sector Externo" brinda información actualizada sobre las variables externas de la economía nacional, incluye cuadros estadísticos desagregados sobre: balanza de pagos, exportaciones, importaciones, deuda externa, tipos de cambio y otros del sector. Publicación trimestral de 700 ejemplares.

La Subgerencia de Operaciones Internacionales elabora la Tabla de Cotizaciones de Monedas que se envía diariamente a las Gerencias del BCB y al Departamento de Relaciones Públicas para su distribución a diferentes instituciones, sobre todo a medios de comunicación social.

La Subgerencia de Comercio Exterior reprodujo en 1993 la publicación de la Cámara de Comercio Internacional sobre Reglas y Usos Uniformes Relativos a los Créditos Documentarios CCI 400 y durante 1995 publicará el documento corregido CCI 500. Edición dirigida a banqueros, abogados y gente de negocios que participan en el comercio mundial.

La Gerencia de Moneda y Crédito tiene proyectado editar a partir del próximo mes un boletín denominado "Moneda". Contendrá información sobre Operaciones de Mercado Abierto, Tesorería y Cuentas Públicas. Será publicado de forma quincenal y estará destinado al sistema financiero e instituciones económicas y bursátiles.

El Departamento de Repositorios Culturales dependiente de la Gerencia de Administración inició el presente año la publicación del "Boletín informativo de los Repositorios Culturales del Banco Central de Bolivia", que condene artículos sobre la riqueza y patrimonio de la Casa Nacional de Moneda, Museo Nacional de Etnografía y Folklore, Archivo y Biblioteca Nacionales de Bolivia y la Casa de la Libertad, centros dependientes del Instituto Emisor. La edición mensual, a cargo del Departamento de Relaciones Públicas, está dirigida al público en general, especialmente a las personas o instituciones interesadas en aspectos culturales.

Semanalmente el BCB publica en varios medios de comunicación escrita, el detalle de las tasas de interés pasivas y activas anuales nominales de pizarra del sistema bancario, convocatorias y resultados de las subastas de los Certificados de Depósitos (CD's), Letras de Tesorería (LT's), Certificados de Devolución de Depósitos (CDD's) y convocatorias y resultados de la asignación de recursos de desarrollo.

El Consejo Editorial del Banco, conformado por varias gerencias y la Presidencia de la institución edita quincenalmente el "Boletín Informativo del Banco Central de Bolivia" que trata diversos temas de actualidad de la economía nacional y la institución. La publicación está dividida en tres partes: dos destinadas al editorial y análisis de un tema determinado y otra dirigida a servicios, notas culturales y otros.

Teléfono 240 9090 (Int. 1502-1504-1508)

(1nt. 1502-1504-1508) Fax: 240 66 14